
 

 

Compte rendu du 16 septembre 2021 
Conseil de quartier Maison Blanche Vauban 

 
 
 

 

• Retour sur la dernière balade urbaine 
 
Marine Cavillon, Conseillère municipale déléguée à l’Eco-
citoyenneté et biodiversité présente le bilan de la balade de 
végétalisation dans le quartier. 
 
L’objectif de la municipalité est de renforcer la végétalisation du 
quartier en lien avec les habitants.  
 
 
 

• Protéger les arbres remarquables sur la ville 
 

Marine Cavillon présente le dispositif proposer par la 
municipalité et porté par Mélodie Chalvin, adjointe à la Maire en 
charge de l’urbanisme afin de protéger les arbres remarquables 
de la commune.  
 
Dans le cadre de la modification N°5 du Plan Local d’Urbanisme, 
la municipalité propose aux Conseils de quartier de participer à la 
recherche des arbres remarquables de la ville de Châtillon.  
Ces arbres remarquables pourront ensuite être protégés par le Plan Local d’Urbanisme. 
Actuellement 80 sont références dont 5 dans le quartier Maison Blanche Vauban.  
Pour contribuer : https://vu.fr/NkOy 
 
 

• Projet de l’annexe de la Police municipale au métro 
 
Stéphane Jacquot, adjoint à la Maire en charge de la sécurité 
présente le projet d’annexe de la Police municipale et de Point 
état civil au métro. 
L’objectif principal de cette annexe est de renforcer la présence 
policière dans le quartier et à proximité du métro.  
L’annexe se situe à la place de l’ancien restaurant sushi addict et 
ouvrir avant la fin de l’année.  
Concernant l’organisation et les horaires de l’annexe, l’objectif est d’ouvrir sur le temps de 
fonctionnement du métro.  
 

Prochain Conseil de quartier : Jeudi 27 janvier à 19h45 
 

https://vu.fr/NkOy

